

令和2年4月8日

保護者様

信州大学教育学部附属松本中学校

臨時休業再延長と今後の見通しについて

保護者の皆様には本校教育活動へのご理解とご協力を賜りありがとうございます。過日、4月6日～4月19日まで臨時休業を延長いたしました。4月8日に発表された松本市内公立学校の学校再開延長措置を受け、信州大学新型コロナウイルス対策本部や教育学部とも検討し、本校も新型コロナウイルス感染症拡大防止対策として、5月6日(水)まで臨時休業を再延長いたします。つきましては、下記のように対応を進めてまいりますので、ご確認をお願いいたします。

記

(1) 発熱をした松本学校園職員の経過観察を行います。

- ・4月4日(土)に発熱があり、5日(日)6日(月)に保健所の指導を受け指定医療機関を受診しました。呼吸器系や味覚の異常等の新型コロナウイルス感染症の特徴的な症状がみられないため、PCR検査の必要はなく「病名:発熱,頭痛。内服薬の継続と1週間程度の安静療養を要す」という診断を受けました。4月7日(火)朝以降、解熱しており、頭痛も改善し、現在、大学産業医の指導のもと自宅療養中です。今後さらに、自宅待機を続け、大学産業医の判断を得て出勤を再開する予定です。

(2) 5月7日(木)以降の日程について検討を進めます。

- ・入学式は7日(木)には、行いません。新型コロナウイルス感染症の感染状況を注視し、節目となる活動を行います。その活動が実施可能な状況になりましたら、時期や方法等を改めてお知らせいたします。
- ・新1年生を含めた全ての生徒の登校を5月7日(木)より再開します。再開後の日課につきましては、分散登校を検討しています。詳細は決まり次第オクレンジャーやホームページでお知らせします。
- ・検温や健康観察の状況を踏まえて登校してください。感染症の予防上、保護者が生徒を出席させなかった場合は「出席停止」として扱います。(「欠席」ではない。)

(3) 臨時休業中に登校日を設定します。

- ・感染拡大の状況を注視しながら20日以降に登校日を設けます。新1年生から3年生までの登校の日にちや時間帯等の詳細は、決まり次第オクレンジャーやホームページでお知らせします。
- ・登校日には、生徒の健康状態の確認や送付しました臨時休業中の課題の受け取りや新たな課題の提供を行う予定です。

(4) 4月～6月のPTA活動は原則凍結いたします。

- ・PTA本部より、昨今の状況により4月～6月のPTA活動は原則凍結せざるを得ないとの判断をいただきました。PTA総会等は紙面にて開催する予定です。よって、4月17日(金)に予定しておりました「PTA総役員会」は中止とさせていただきます。7月2日(木)に開催したいと思っております。ご予約を調整してくださった皆様には、大変申し訳ありません。

信州大学教育学部附属六校園
松本地区校長 越智 康詞
担当 宮下 哲 (松本中学校 副校長)